

## おにぎり通信

## 2017年 11月 25日 (土曜) 四ツ谷おにぎり仲間

まいしゅう もくようび 来週の木曜日で11月も終わりですね。というより、今年も残すところ、あ と36日です。東京都によると、都内のインフルエンザ定点医療機関からの

11月14日から 11月20日の患者報告数が、流行 カルル の目安となる定点当たり 1.0人を超えました。 千代田区、中央区、港区の3区ではまだ 1.0人以下 ですが、人混みなどでは十分に注意されてください。



がつ にち ふくしこうどうほうこく **〈11月13日 福祉行動報告〉** 

A さん (70代)「なんでも相談会」で年金受給について相談されました。

次回の福祉行動: 11月27日(月) 東京駅丸の内南口地下に朝8時30 分までに集合してください。蒸気機関車の車輪が展示してある前に「おにぎり 通信」を持った者が待機していますので、声をおかけください。病院に行きたい方や、体を休めたい方と一緒に「福祉事務所」まで、ボランティアが同行いたします。福祉行動は毎週月曜日です(月曜日が休日のときは、福祉行動はお、、福祉行動はおるそれぞれの方が、ご自身の希望をご自身の言葉でハッキリと伝えることにより成り立ちます。

**もより** ふくしじむしょ 最寄の福祉事務所

ちゅうおうくふくしじむしょ ちゅうおうくつきじ ちゅうおうくやくしょ かい 中央区福祉事務所・・中央区築地 1-1-1 中央区役所 4 階 ちょだくふくしじむしょ ちょだくくだんみなみ ちょだくやくしょ かい 千代田区福祉事務所・・千代田区九段南 1-2-1 千代田区役所 3 階

ドイツで開かれていた地球温暖化対策の国連の会議 (COP23) が先 週 (COP25) では、 へいまく 17 日に閉幕しました。

地球温暖化というのは、石炭や石油を燃やしたときに出る二酸化炭素に より、地球の平均気温が上昇することを言います。

このまま何の対策もしなければ、100 年後には気温が4度ほど上昇するとされています。気温が上昇すると、いろいろなところに影響が起こります。世界的には、北極の氷が解けて、海面が上昇しています。そのためツバルという太平洋の島国は、海抜が最高でも5メートルのため、海に沈むことが懸念され、今後30年で国民全員を国外へ移住させることが検討されています。また今年、九州北部豪雨をはじめとするゲリラ豪雨による災害が多く見受けられました。これは、温暖化により、気象の変化が激しくなる傾向があるためで、雨風も激しくなるからです。さらに、内陸では熱波による干ばつなども心配されています。

温暖化を防ぐための協定(パリ協定)に多くの国が賛同する中で、アメ リカのトランプ大統領は、今年6月、協定から離脱してしまいました。

石炭や石油などをふんだんに使って、自国産業の競争力を強化するという「アメリカ・ファースト(アメリカ第一主義)」の姿勢には、世界中から批判が起こっています。温暖化への対策を十分に行なわない場合、さらに地球規模の深刻な気象変動の危険性が指摘されています。冬場は暖かいほうがいいですって?温暖化によって食料不足も心配されているのですが……。



おにぎりを包んでいるラップや読み終わった通信は放置せずに、ゴミ 箱に入れるなどして片付けにご協力をお願いいたします。おにぎりは かならずその日のうちにお召し上がり下さい。一人でも多くの方に召 し上がっていただくため、おにぎりは一人一個でお願いいたします。

四ツ谷おにぎり仲間 連絡先:080-7795-8535